Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 50 m2
Référence 86337775
Prix 415 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Une occasion rare d'acquérir un appartement lumineux et moderne de 3 pieces,
idéalement situé a deux pas de la célebre plage de sable du Ponteil a Antibes.
Vous résiderez dans un quartier calme et recherché, a seulement quelques metres
de la mer et a distance de marche des commerces, restaurants et cafés de la ville.
Situé au 5eme étage d'une copropriété bien entretenue, I'appartement comprend
deux grandes chambres, un séjour moderne et ouvert avec cuisine entierement
équipée, ainsi qu'une salle d'eau récente et un WC séparé. Toutes les pieces

donnent directement accés a la grande terrasse de ...

Now is your chance to acquire a bright and modern 2-bedroom apartment in an
unbeatable location by the popular sandy beach of Ponteil in Antibes. Set in a quiet
and sought-after neighbourhood, just a stone's throw from the sea and within
walking distance to shops, restaurants and cafés.The apartment is located on the
5th floor of a well-maintained building and offers two spacious bedrooms, an open
and modemn living room with a fully equipped kitchen, as well as a fresh shower
room and separate WC. All rooms have direct access to the large 20 m? terrace,

perfect for both a lounge area and a ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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